vendredi 22 avril 2011



Journal Ouest-France du vendredi 22 avril 2011 Edition : Quimper - Rubriques : Quimper Ville

Imprimer

Canoë-kayak : les Quimpérois se distinguent en slalom

La deuxième manche du championnat de Bretagne de slalom a eu lieu sur deux jours le week-end dernier à Saint-Aignant avec au programme un tournoi de kayak-polo le samedi suivi d'une compétition de slalom le dimanche. 14 Quimpérois ont participé à cette compétition. L'équipe minime 1 du Finistère (composée de 5 Quimpérois sur 7 équipiers) a remporté le tournoi de kayak-polo par une victoire 3 à 2 en finale contre l'Ile-et-Vilaine en finale. Dimanche, 4 médailles ont récompensé



Les membres du CCKQC le week-end dernier.

les efforts Quimpérois au terme de l'épreuve de slalom qui s'est déroulée sur le bassin naturel de Saint-Aignan. En canoë monoplace minimes, Yves Bourhis termine second suivi de Ronan Gouzien. En canoë biplace, l'équipage composé de Léo Hachair et de Médhi Crochard s'est classé troisième.Le prochain Rendez-vous des championnats de Bretagne (épreuve de kayak de mer et course en ligne) est fixé au mois de juin en Ille-et-Vilaine.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.